

Sábado, 12 de julio de 2025

Aniversario del Comando de Educación y Doctrina Militar Aeroespacial (COED)
Aniversario del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa COAD

Ministerio de Defensa Nacional



@UNIR_Ecuador
@UNIRuniversidad realizó la entrega simbólica de becas al personal militar y a los servidores públicos del Ministerio de **@DefensaEc**.

👉 Gracias a este convenio, UNIR otorgará becas con el 90% de descuento en programas de maestría, reafirmando su compromiso con la formación de quienes sirven al país. [Ver más](#)



La Hora. Gian Carlo Loffredo: "Tenemos nuevas herramientas como la Ley de Solidaridad y la Ley de Inteligencia que nos va a permitir actuar aún con mayor contundencia".

Tras detallar el balance de los resultados de 2024, Loffredo respondió algunas preguntas. Explicó que las provincias costeras son las más problemáticas porque son los puertos de salida de la droga. "Es donde los grupos armados organizados se disputan territorios y por ende incrementa la violencia. En el año 2024 estuvimos trabajando tres fuerzas de tarea conjuntas en diferentes provincias, Esmeraldas, Manabí, Durán". [Ver más](#)



@DefensaEc
#DefensaRindeCuentas2024 🗣️👤

👉 En las instalaciones del Instituto Geográfico Militar se llevó a cabo la Rendición de Cuentas del Ministerio de Defensa Nacional, correspondiente al año 2024. El acto fue presidido por el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, acompañado del Alto Mando Militar y autoridades civiles y militares. [Ver más](#)



@DefensaEc
¡INTERVENCIÓN DEL BLOQUE DE SEGURIDAD DESARTICULA RED DE MICROTRÁFICO EN LAGO AGRIO! 🤝

👉 Con el objetivo de desarticular estructuras vinculadas al narcotráfico, el **#BloqueDeSeguridad**, a través del **@EjercitoECU**, ejecutó una operación en el sector San Valentín, cantón **#LagoAgrido**, que permitió la aprehensión de cinco personas, incluidos tres menores de edad, y el decomiso de sustancias sujetas a fiscalización, teléfonos celulares, una motocicleta y dos radios Motorola. [Ver más](#)

Sábado, 12 de julio de 2025

Aniversario del Comando de Educación y Doctrina Militar Aeroespacial (COED)
Aniversario del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa COAD

Seguridad y Defensa

 <p>RENDICIÓN DE CUENTAS DE 2024 ECUADOR ESTIMA QUE AFECTÓ EN MÁS DE 8.000 MILLONES DE DÓLARES A BANDAS CRIMINALES</p>	<p>Revista Vistazo. Grupos delictivos tuvieron pérdidas superiores a 8.000 millones de dólares en 2024, según el Gobierno de Ecuador. Durante la rendición de cuentas del año pasado por parte del Ministerio de Defensa, el jefe de la cartera, Gian Carlo Loffredo, detalló que las operaciones militares y de control ejecutadas a escala nacional tuvieron como objetivo neutralizar las finanzas de las bandas criminales vinculadas al narcotráfico, la minería ilegal, el contrabando de combustibles y otras actividades ilícitas que afectan la seguridad y estabilidad del país. Ver más</p>
	<p>Primicias. EN VIVO: 'Fito' acepta ser extraditado a Estados Unidos y su entrega será 'simplificada'. A las 15:00 del viernes 11 de julio de 2025, la Corte Nacional de Justicia (CNJ), empezará el proceso de extradición de José Adolfo Macías Villamar, alias 'Fito', cabecilla de Los Choneros. Será la primera audiencia del trámite. Ver más</p>
	<p>El Universo. Militares realizaron controles en la zona de las cárceles antes de la audiencia de 'Fito'. La mañana de este viernes 11 de julio, militares se desplegaron en sectores del distrito Pascuales para realizar operativos de control de armas y municiones. Uno de los sectores intervenidos fue la cooperativa San Francisco 2, situada frente a la zona del complejo carcelario de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>El Universo. La razón el avión caza Kfir C.2 fabricado en Israel marcó un antes y un después en la aviación militar de Ecuador. En el caso de Ecuador, la Fuerza Aérea ha experimentado una historia de innovaciones y cambios justamente en la búsqueda de adaptarse a los nuevos tiempos y a las exigencias que marca la convulsa vida moderna. Varias aeronaves han estado presentes en la historia de la aviación militar ecuatoriana y cada una ha tenido su papel a lo largo de los años. Ver más</p>
	<p>La república. Marines de EE.UU. y militares de Ecuador refuerzan acercamientos. El Comando Sur de los Estados Unidos, informó este 11 de julio en sus redes sociales que los marines del país norteamericano y militares de las Fuerzas Armadas de Ecuador se reunieron en Jaramijó como parte de los ejercicios militares y actividades comunitarias realizadas en conjunto. Ver más</p>
	<p>Los Choneros 'reconquistán' territorio peruano y buscan apoderarse del oro del río Cenepa. La presencia del grupo armado organizado en esa zona selvática de Perú ha sido denunciada por autoridades y comunidades locales desde inicios de año, quienes reportan una penetración de entre 30 y hasta 60 kilómetros en suelo peruano, atravesando la cordillera del Cóndor desde Ecuador. Ver más</p>

Sábado, 12 de julio de 2025

Aniversario del Comando de Educación y Doctrina Militar Aeroespacial (COED)
Aniversario del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa COAD

Coyuntura



Primicias. Presidente Daniel Noboa plantea castración química para violadores en reforma constitucional. Aunque no se han difundido todavía los detalles técnicos del proyecto, el mensaje presidencial deja clara la intención de endurecer las sanciones contra los agresores sexuales, combinando penas privativas de libertad con tratamientos de supresión de libido, conocidos como castración química, una medida altamente controversial en el debate penal y de derechos humanos. [Ver más](#)



El Comercio. 24 playas de Ecuador tendrán bandera roja por aguaje hasta el jueves 26 de junio. El Inocar detalló que este miércoles y jueves se presentará aguaje en la Costa de Ecuador. Según el último reporte de la entidad, el oleaje tendrá mayor energía en estos días. Las olas tendrán una duración de hasta 20 segundos y alcanzarán los dos metros, en ciertas provincias. Por ello, el mar, en general, estará muy agitado. [Ver más](#)



El Universo. Ecuador tuvo representación en el Foro de Jóvenes Profesionales del Patrimonio Mundial 2025, evento organizado por la Unesco. En la Amazonía ecuatoriana realiza actualmente una investigación periodística sobre el tráfico ilegal de fauna silvestre, utilizando la fotografía para visibilizar el sufrimiento de los animales víctimas de este delito. “Esta experiencia me reafirma que los jóvenes latinoamericanos tenemos un papel esencial en la protección del patrimonio natural y cultural del mundo. Volver a Ecuador con nuevas herramientas y redes es solo el inicio de una etapa donde quiero amplificar más historias de conservación”, señala Jaramillo. [Ver más](#)

Opinión



La Hora. Sara Salazar. Sobreviviendo. Secuestros, extorsiones, sicaratos, robos violentos y masacres se han vuelto parte del lenguaje cotidiano. Ecuador necesita recuperar urgentemente el sentido común. Necesitamos autoridades con coraje, que no les tiemble la mano para enfrentar al crimen con toda la fuerza de la ley. Autoridades que entiendan que no puede haber paz sin justicia, ni justicia sin orden. Necesitamos cárceles que castiguen, policías respaldados, jueces que no se vendan, y políticos que dejen de hablar y empiecen a actuar. [Ver más](#)



El Universo. Julio César Roca De Castro. Una trinidad no santa. El blanco de esa insensible mirada son los niños pobres y del color de piel no oficial, como los cuatro niños de Las Malvinas, objeto de una de las decenas de desapariciones forzadas y cuya detención por los militares el Gobierno negó inicialmente, para luego ser asesinados. Una sociedad que deja morir a sus pequeños no merece llamarse humana. [Ver más](#)



Sábado, 12 de julio de 2025

Aniversario del Comando de Educación y Doctrina Militar Aeroespacial (COED)
Aniversario del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa COAD

	<p>El Universo. Pablo Lucio Paredes ¿Qué hacer con los subsidios?. En la primera definición entran al menos dos importantes: uno, a los combustibles que es de unos \$ 3.000 millones anuales (diferencia entre el precio de importación o el costo de producción interna, y el precio de venta al comprador final), y dos, el subsidio en las jubilaciones incluyendo Policía y FF. AA., son unos \$ 3.500 millones anuales (diferencia entre lo que aportamos y lo que recibimos como jubilación). Ver más</p>
	<p>El Universo. Lourdes Luque. Si yo fuese inversionista. Diversos factores frenan la inversión en Ecuador: inestabilidad política y polarización que aún genera incertidumbre; inseguridad jurídica y debilidad judicial que no garantizan las reglas del juego; retroactividad de algunas leyes que minan la confianza; los trámites complejos y costosos, sumados a una administración pública ineficaz, complican el entorno de negocios; el flagelo de la corrupción que eleva los riesgos y reduce la transparencia. En los últimos años, la inseguridad ciudadana se ha convertido en una preocupación primordial para quienes consideran invertir en el país y el costo laboral elevado. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Defensa Ecuador - Informe de rendición de cuentas del Ministerio de Defensa Nacional año 2024. 11-julio-2025 Ver más</p>
	<p>TC Televisión - Seguridad - Ministerio de Defensa rendición de cuentas. 11-julio-2025</p>
	<p>TC Televisión Quito ambiente audiencia extradición Fito . Mención declaraciones Ministro de Defensa. 11-julio-2025</p>



Sábado, 12 de julio de 2025

Aniversario del Comando de Educación y Doctrina Militar Aeroespacial (COED)
Aniversario del Comando de Operaciones Aéreas y Defensa COAD

	<p>RTS Militares ejecutan operativo sorpresa en Guayaquil para neutralizar tráfico de armas. 11-julio-2025 Ver más</p>
	<p>RTS Operativo militar en Cooperativa San Francisco 2. 11-julio-2025</p>
	<p>TVC Fuerzas Armadas toman control de Guayaquil en operativo contra crimen organizado. 11-julio-2025 Ver más</p>
	<p>TC Televisión Guayaquil militares ejecutan operativos. 11-julio-2025</p>
	<p>TC Televisión Portoviejo FF.AA. intensifican plan de recompensa 131. 11-julio-2025</p>
	<p>OromarTv. Militares encontraron varios indicios en Los Ríos. 11-julio-2025</p>